

## Histoire de la vie... - 1/2

## Qu'est-ce que la vie... Pourquoi vaut-elle la peine d'être vécue...

La vie... Quel bien précieux que nous avons là... Une vie, celle que nous ne vivrons qu'une seule fois, celle qui nous est offerte de vivre, celle qui est faite de bonheurs comme de malheurs, d'injustices mais aussi d'amour... De beaucoup d'amour. Pas spécialement l'amour dans le sens "sexualité" mais l'amour dans le sens d'avoir des amis qui pensent à nous, se savoir aimé pour ce que l'on est. Pourtant la vie peut être très cruelle. Elle peut nous réserver des "surprises" auxquelles on ne s'attendait pas. De bonnes surprises tout comme de mauvaises, voire de très mauvaises.

La vie est le savoir vivre que nous essayons de transmettre aux générations à venir, à cette génération que nous-même créons tout comme nos ancêtres avant nous... En cherchant la définition dans le dictionnaire, il est écrit que la vie est "un ensemble de phénomènes assurant l'évolution... " mais aussi "donner la vie, sauver une vie, perdre la vie", ainsi que "la durée de l'existence qui nous est donné"...

## Aaaah la vie...

"Ensemble de phénomènes assurant l'évolution... ", c'est tout à fait cela. Nous évoluons grâce aux phénomènes de la vie, grâce aux expériences qui nous sont données de vivre, qu'elles soient positives ou négatives. Ces expériences forgent le caractère d'une personne. Elles peuvent aussi nous montrer et nous guider pour avancer sans forcément reculer.

"Donner la vie", je pense que c'est la plus belle chose que nous puissions faire. Etant moi-même maman je pense savoir de quoi je parle... Donner la vie et voir grandir cet être que nous avons "créé" est le cadeau le plus beau qui nous est donné de recevoir dans notre vie.

"Sauver une vie", nous pouvons chacun à notre manière sauver la vie d'une personne, c'est au fond de soi qu'il faut aller chercher la réponse à cela...

"Perdre la vie", il y a différentes façons de perdre la vie, mais peu importe quelle façon que se soit, pour ceux qui restent une perte est toujours cruelle...

"La durée de l'existence qui nous est donné", certaines personnes vivent plus longtemps que d'autres soit par choix, mais aussi parce que le destin a choisi de faire tourner la roue en contre-sens...

"La durée"... Qui peut dire qu'il connaît sa durée de vie ? Personne... Pas même un médecin qui vous l'annonce... La maladie, l'accident mais aussi la guérison ou au moins l'espoir de guérir. Certaines personnes préfèrent abréger leur vie d'une façon ou d'une autre. Personne n'est apte à juger quelqu'un qui décide d'y mettre un terme. Nous n'en avons pas le droit car ce choix est personnel, égoïste peut-être mais toujours personnel. Certes il peut être incompréhensible pour les personnes qui entourent ce "quelqu'un" mais nous n'avons pas le droit de juger une personne qui décide de "partir" de son plein gré...

"Le suicide", se donner volontairement la mort... Il y a plusieurs façons de voir les choses, et tout cela dépend du pourquoi. Pourquoi vouloir mourir alors qu'aux yeux des autres le monde va bien ? Pourquoi vouloir en finir alors que nous sommes en bonne santé ? Pourquoi vouloir mourir alors que nous ne vivrons qu'une seule fois et qu'après tout cela sera à jamais fini ? Jamais personne ne se trouve dans la tête de ces personnes-là et ne pourra savoir ce qu'elle pense. Certes, souvent ce ne sont que des appels au secours mais pas toujours... Le suicide... Une solution de facilité mais pas la meilleure...

"La maladie", tragique dans une vie surtout si elle engendre des complications au sein de la famille. Une



## Histoire de la vie... - 2/2

personne malade a souvent du mal à accepter ce qu'il lui arrive mais aussi le regard des autres... Pourtant ces personnes aimeraient vivre comme les autres. Elles aimeraient profiter de la vie qui leur a été donné malgré les différents obstacles. Oui... Elle aimerait... Mais arrive un moment où cela ne va plus. La personne peut être dépassée par ce qu'il lui arrive ou ne supporte plus sa vie. Pourtant elle ne vit qu'une fois comme tout le monde. C'est dans ces moments-là forts douloureux que ces personnes-là pensent que "partir" serait la solution à leur problème. Plus de souffrance, plus de regard soi-disant compatissant, plus de douleurs... Le calme après la tempête.

Elle en vaut la peine...

Je ne prône pas le suicide loin de là, mais dans certains cas j'avoue que je comprends les personnes qui en arrivent là... Ne trouvant plus d'autre issus pour ces personnes-là "partir" serait LA solution... Pourtant, malgré toutes les blessures et la douleur LA VIE EN VAUT LA PEINE... OUI ELLE EN VAUT LA PEINE!